

„So schmeckt der Himmel“

So begrüßte uns das Musikteam beim Familien-Himmelfahrts-Gottesdienstes in Abwandlung des bekannten Werbesongs für Eis „So schmeckt der Sommer“. Zunächst stimmten wir uns mit einigen Mitmach-Liedern für Groß und Klein auf den Gottesdienst ein.



Ja, den Sommer kann man schmecken. Unbedingt gehört dazu leckeres Eis (es gibt heute ca. 150 verschiedene Geschmacksrichtungen!).

Aber wie schmeckt der Himmel? Anhand der biblischen Geschichte von der Hochzeit zu Kana als Jesus Wasser in Wein verwandelte, erzählte uns

Peter Wittenzellner wie der Himmel schmeckt: Gottes Herrlichkeit ist wie ein großes Fest mit leckerem Essen und dem besten Wein, den man sich vorstellen kann.



Schmecken kann man mit allen Sinnen – auch mit Hören und Sehen. Und deshalb erzählten uns der Herr Pastor und Schwester Gertrud vom Puppentheater „Springlebendig“ wie es damals in Kana wohl zuging.

Anschließend gab es das traditionelle Maultaschenessen sowie Kaffee und Kuchen. Dabei kamen 1.300 Euro für unsere Küchenrenovierung zusammen.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
20:33:08 10.05.2013

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=70&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)